

Hadiri HJKS di Kecamatan Cimanggu, Ini Pesan Danramil Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Sep 20, 2022 - 10:03



Sukabumi - Kegiatan HJKS di Kecamatan Cimanggu Kabupaten Sukabumi digelar dengan berbagai perlombaan untuk memeriahkan momentum Hari Jadi Kabupaten Sukabumi/HJKS yang ke 152 di tahun 2022 ini.

Didampingi Babinsa, Danramil 0622-13/Jampangkulon Kpt Arm Witono Hadiri berbagai acara yang diselenggarakan Kecamatan Cimanggu.

" Kegiatan di sini dalam momentum HJKS yg diiringi dengan giat TMKK KB Kes TNI, serta beberapa perlombaan seperti, Lomba Tumpeng, Lomba Pidato RT/Rw dan Lomba Paduan Suara yg di ikuti sewilayah Kecamatan Cimanggu," kata Kpt Arm Witono, Selasa 20 September 2022.

Danramil berharap dengan kegiatan ini bisa meningkatkan tali persaudaraan dan kegotongroyongan serta terus memberikan pelayanan yang terbaik untuk warga masyarakat.

"Ini bisa meningkatkan tali silaturahmi dan juga menjaga kerukunan dan kegotongroyongan warga masyarakat dengan pemerintahan, baik, TNI, Polri atau Pemerintah setempat kita menjadi garda terdepan dalam memberikan pelayanan kepada warga masyarakat agar lebih baik lagi," harapnya.

Disamping itu, sambung Danramil, warga masyarakat juga terus mendukung dan bekerjasama dalam mensukseskan program-program pemerintah untuk kebaikan warga masyarakat itu sendiri.

"Dengan adanya KB Kesehatan ini juga pemerintah terus berupaya untuk menjaga dan memberikan perlindungan kesehatan kepada warga masyarakat, kami TNI atau Polri, Babinsa dan Bhabinkamtibmas terus monitoring berbagai kegiatan dan berbagai program agar semua berjalan dengan baik," ucap Witono.

Sosok Kpt Arm Witono yang dikenal selalu menanamkan Nilai-nilai luhur bangsa dan wawasan kebangsaan ini berpesan kepada para generasi muda khususnya yang berada di wilayah Koramil Jampangkulon yang meliputi tiga kecamatan, Kecamatan Cimanggu, Kecamatan Jampangkulon, Kecamatan Kalibunder agar terus berpacu dalam prestasi.

"Tingkatkan prestasi, raih mimpi, tanamkan Nasionalisme dan kibarkan merah putih di dadamu," ucapnya lagi.